

# POLRES

## Forkopimda Binjai Diskusi Terkait Kenaikan BBM Serta Penyaluran Bansos

A. Putra - [MEDAN.POLRES.ID](http://MEDAN.POLRES.ID)

Sep 8, 2022 - 00:58



BINJAI - Kenaikan harga BBM secara resmi telah diputuskan pemerintah pada hari Sabtu tanggal 3 September 2022. Dengan kenaikan harga BBM ini tentunya akan mempengaruhi aktivitas kehidupan masyarakat dalam mencukupi kebutuhan sehari-hari.

Dalam menyikapi situasi ini Forkopimda Binjai melaksanakan Focus Group Discussion (FGD), bertempat di aula pemko Binjai jalan Jenderal Sudirman Kelurahan Kartini Kecamatan Binjai Kota pada hari Selasa tgl. 6 September 2022, pukul 10.00 WIB.

Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K, MH., dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada pemko Binjai yang telah memfasilitasi

kegiatan FGD ini, dengan harapan diskusi yang dilaksanakan menghasilkan kesepakatan bersama serta penyaluran bansos dapat optimal dan tepat sasaran.

Walikota Binjai Drs. H. Amir Hamzah, MAP., dalam sambutannya menyampaikan kondisi masyarakat baru saja bangkit dari terpuruknya ekonomi akibat pandemi, sedangkan kenaikan BBM ini merupakan pilihan terakhir yang harus dilakukan pemerintah dan dengan mengalihkan subsidi BBM agar bantuan lebih tepat sasaran terutama kepada masyarakat yang berpenghasilan rendah, begitu juga dengan penyaluran bansos tetap dikawal sehingga tidak terjadi gejolak di masyarakat.

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi tanya jawab antara para mahasiswa dan forkopimda. FokusGroup Discussion ini dihadiri oleh Walikota Binjai Drs. H. Amir Hamzah, MAP, Kapolres Binjai AKBP Ferio Sano Ginting, S.I.K., MH, Dandim 0203 Lkt LETKOL INF M. Eko Prasetyo, Ketua DPRD Binjai H. Noor Sri Syah Alam Putra S.T, Kajari Binjai M. Husein Admaja SH.,MH, Ketua Pengadilan Negeri Binjai Teuku Syarafi SH.,MH, Ketua BPS Binjai IR. Ida Suswati M.si, Kepala Kantor Pos Binjai Yori, Pinca Bank BRI Binjai Agunh Prasetyo, para staf ahli pemko, asisten, pimpinan OPD, para Kapolsek dan PJU Polres Binjai, para Danramil, tokoh masyarakat, tokoh agama, masyarakat kota Binjai, para mahasiswa, para pemilik SPBU, perwakilan PLN Siti Aisyah Mutia serta para tamu undangan yang hadir berjalan dengan aman dan lancar.

(HumasResBinjai, 06/9/2022)